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同窓会理事会（令和 4年度 第 1 回）議事録 

日  時 令和４年１０月１７日(月) 19：00～１９：45 

場  所 のがみプレジデントホテル（以下のがみ PH）3F会議室 

出席役員 

及び監事等 

会長：花田  ／ 副会長：原田、井上、近藤、林田 

部長：久保井、畠山、永井 ／監事：大塚、須堯 ／事務局：上村 

欠席役員等 中島、 

出席理事 別紙のとおり 

議事要旨（敬称略） 

開会あいさつ及び進行（永井部長） 

 

１． 会長挨拶（花田会長） 

「コロナ禍」も落ち着いてきたので、総会も開催可能だと考える。 

令和２年度議案も総会承認の必要があるので、総会議案として資料にいれ

ているが、この理事会では審議の必要はない。よろしくお願いしたい。 

訃報：日高元会長が、9月 28日に８７才にてご逝去された。 

 

２． 報 告（花田会長） 

前回理事会以降の行事・会議等について、役員選考委員会を中心に報告 

 

３． 議 題（議長：原田副会長）  【質】は質問事項・【要】は要望事項 

（１）総会・懇親会の概要について（別紙にて説明） 

 ・会長から次第、当番生から出席者・座席・感染対策について説明 

その他→【質】特になし、原案通り承認 

・当番生の準備状況について（久保井部長より補足） 

「コロナ禍」の中、当番生はよく頑張ってきた。是非成功させたい。 

・次期当番生（50 回生）の準備状況について（久保井部長より紹介） 

荻野実行委員長テーマ発表：「RE-START～新時代～」・横断幕披露 

（２）同窓会総会議案について（別紙にて説明） 

第１号～第 3号議案→ 原案通り承認 

監査報告（大塚監事）：10月 7 日、母校校長室にて実施→適切である 

第４号：役員改選→戸田役員選考委員長より新役員（案）提案 

【要】副部長を役員扱いにしてはどうか→ 今後検討していく（会長） 

第５号～第６号議案→ 原案通り承認 

（３）その他 特になし、議長退任 

 

４． 依頼・連絡、その他 

【質】関西支部総会の開催状況は、どうだったか？（高 15回：中村） 

→30名程の参加だが盛り上がった。実際に会う大切さを実感した(永井) 

【須藤実行委員長より決意とお願い】当日できる限りの準備をして 

お待ちいたしております。どうぞよろしくお願いいたします。 

【岩下事務局長より】明日まで出欠確認します。（以後キャンセル料あり） 

【花田会長】４９回生には大変苦労をかけ、バトンタッチをせずに 

きた。「３年目の正直」で実施できるので、大いに期待している。 

次回予定 

日時 未定 

場所  

検討テーマ 同窓会総会（上程議案等）懇親会・その他※ 

文書作成者 副会長 井上  



区分 出欠 区分 出欠 区分 出欠 区分 出欠

福岡支部 〇 高校２１回 〇 高校４７回

東京支部 高校２２回 高校４８回

関西支部 高校２３回 〇 高校４９回 〇

高校２４回 〇 高校５０回 〇

高女２７回 高校２５回 〇 高校５１回 ※

高女２８回 高校２６回 〇 高校５２回

高女２９回 高校２７回 高校５３回 ※

高校２８回 高校５４回 ※

高校３回 高校２９回 高校５５回 ※

高校４回 高校３０回 〇 高校５６回 ※

高校５回 高校３１回 高校５７回 ※

高校６回 高校３２回 〇 高校５８回 ※

高校７回 高校３３回 〇 高校５９回 ※

高校８回 高校３４回 〇 高校６０回

高校９回 高校３５回 高校６１回 ※

高校１０回 高校３６回 〇 高校６２回

高校１１回 〇 高校３７回 高校６３回

高校１２回 〇 高校３８回 高校６４回

高校１３回 高校３９回 〇 高校６５回

高校１４回 高校４０回 高校６６回

高校１５回 〇 高校４１回 〇 高校６７回

高校１６回 ※ 高校４２回 高校６８回

高校１７回 高校４３回 高校６９回

高校１８回 高校４４回 〇 高校７０回

高校１９回 高校４５回 〇 高校７１回

高校２０回 高校４６回 〇

理事会（令和４年10月17日）出席理事一覧

（注） 出席者回期は○表記　　理事未確定回期は※表記


